## Semana de Otter Splash del 24 al 28 de junio

Hola, familia Oak Grove, Versión en español aquí, La versión árabe está aquí., Versión kiswahili aquí, Versión rusa aquí

¿Cómo es ya la última semana del curso escolar 2023-24? Mientras concluimos otro año fantástico, quiero agradecerles sinceramente por su constante apoyo y compromiso. Juntos hemos celebrado numerosos éxitos. Nuestros estudiantes han demostrado un crecimiento, resiliencia y alegría increíbles, y estoy extremadamente orgulloso de sus logros.

Esperamos con ansias celebrar a nuestros Otter Scholars de quinto grado el miércoles en su transición a la escuela intermedia. Estamos inmensamente orgullosos de todo lo que han logrado en Oak Grove y les deseamos lo mejor en su viaje a la escuela secundaria. Nuestra ceremonia de ascenso comenzará a las 10:00 a. m. en el salón de usos múltiples. Estacione en nuestro estacionamiento principal. Hay estacionamiento adicional disponible en la pista a la izquierda del salón de usos múltiples. Las puertas se abrirán a las 9:00 a. m. para las familias y los asientos se asignarán por orden de llegada. Después de la ceremonia, nuestros estudiantes de quinto grado realizarán el check out directamente desde este lugar.

Mientras nos preparamos para el año escolar 2024-25, las boletas de calificaciones se enviarán a casa el miércoles y nuestros Otter Scholars sabrán quiénes son sus nuevos maestros para el próximo año. Las listas de clases son redactadas meticulosamente por los maestros y revisadas por los consejeros, el personal de apoyo educativo y los administradores. Estos están bien examinados **final** liza.

Nuestro evento Meet the Teacher 2024-2025 para todas las áreas se llevará a cabo el viernes 28 de junio. Organizaremos este evento en dos lugares: Oak Grove de 9:00 a 11:00 a. m. y el histórico Oakview Park (Carya Shelter) de 1:00 a 2:00 p. m. Puede dejar los útiles escolares de sus Otters en ambos lugares. ¡Esperamos ver a todas nuestras familias en este evento especial!



Consulte a continuación para obtener más información sobre los días laborales de los maestros del 1 al 5 de julio, el nuevo sistema de notificación de retrasos en el autobús para el año escolar 2024-25, actualizaciones y renovaciones del plan de salud, recogida de medicamentos de fin de año, objetos perdidos y encontrados, 2024-25. Otter Adventures (clubes), renovación de su registro de voluntario para el año escolar 2024-25, comidas de verano, listas de suministros de nivel de grado, aumentos de precios de comidas, informes estudiantiles individuales para EOG, agregar calendarios escolares a sus dispositivos móviles, saldos de comidas no reclamados, jardín de infantes ¡Orientación y actualizaciones de la PTA!

Si tiene alguna pregunta o inquietud o necesita más ayuda, no dude en comunicarse con nuestro personal. Estamos aquí para escuchar, colaborar y garantizar una experiencia educativa positiva para su hijo.

Gracias por su cooperación y apoyo continuo. Juntos, podemos terminar este año escolar con fuerza y hacer que el próximo año sea exitoso y enriquecedor para nuestros estudiantes.

Calendario anual 23-24

Calendario de 24 a 25 años

Agradecimientos al personal

Las cosas favoritas del personal

Un cordial saludo, Sra. Benton

Nutria sucediendos (Calendario inglés)

Acontecimientos de nutria (Calendario español)

caso juvenilAAh Calendario árabeCon

Aventuras de la nutria (Calendario suajili)

Eventos de nutria (Calendario ruso)

## Del 1 al 5 de julio Días laborales para maestros

El personal de OGES comienza el año escolar 24-25 durante la semana del 1 de julio. Este es un momento para preparar el escenario para el próximo año, actualizar o preparar las aulas y prepararse para el regreso de los estudiantes el 8 o 29 de julio. estará abierto del 1 al 3 y 5 de julio de 8:30 a. m. a 4 p. m. Tendremos personal limitado en el campus el viernes 5 de julio. ¡Esperamos darle la bienvenida a las Pistas 1, 2 y 3 el lunes 8 de julio!

# Sistema de notificación de retrasos en el autobús para el año escolar 24-25

Los departamentos de Transporte y Servicios de Tecnología de WCPSS han desarrollado un nuevo sistema de notificación para informar a las familias cuando se interrumpe el servicio de autobús. El sistema se utilizará en todas las escuelas del distrito a partir del año escolar 2024-25.

**IMPORTANTE**: Este nuevo sistema utiliza SchoolMessenger. Para recibir estas notificaciones, debe tener los permisos activados. Consulte la información y las instrucciones a continuación.

#### Sobre el sistema de notificación

El nuevo sistema enviará notificaciones por correo electrónico y mensajes de texto cuando los autobuses se retrasen o cuando un autobús no esté disponible para recoger a los estudiantes. Estos mensajes se enviarán tan pronto como el personal de transporte se entere de una interrupción. El sistema está diseñado para notificar a los padres más rápidamente para que puedan hacer arreglos alternativos cuando sea necesario. Aún puedes rastrear el autobús de tu

hijo usando la aplicación Here Comes the Bus. También habrá un enlace en el sitio web de nuestra escuela que mostrará los retrasos en el autobús. Compartiremos ese enlace en un mensaje futuro.

#### ¿Qué significa esto para ti?

A partir del año escolar 2024-25, las familias de los usuarios de autobuses recibirán notificaciones en caso de retrasos o cancelaciones de autobuses. Para recibir estos mensajes, debe asegurarse de haber otorgado permiso para recibir notificaciones de texto y/o correo electrónico a través de <u>escuelamensajero</u>. Este es el mismo sistema que se utiliza para la mensajería en todo el distrito, separado de TalkingPoints u otros servicios de comunicación.

#### ¿Cómo puedo asegurarme de que estoy registrado para recibir estos mensajes?

Si recibe el mensaje semanal de todo el distrito enviado los miércoles, debería poder recibir notificaciones del autobús sin realizar ninguna acción adicional. Si no recibe esos mensajes semanales, vaya a wcpss.net/schoolmessenger para saber cómo registrarse para recibir notificaciones.

La opción más sencilla puede ser simplemente enviar un mensaje de texto SÍ al número 67587. Eso debería permitirle comenzar a recibir notificaciones de texto automáticamente.

Comuníquese con el administrador de datos de la escuela si necesita ayuda.

#### Comentario

Comparta cualquier comentario que tenga sobre el sistema utilizando este Formulario de Google.

### ¡Actualizaciones y renovaciones de planes de salud!

La enfermera Rudisill debe hablar con un padre o tutor para reevaluar las necesidades de atención médica del estudiante antes de que pueda renovar cualquier plan de salud. Si tiene un estudiante que tiene medicamentos en la escuela, un nuevo formulario 1702 Se requerirá cuando el nuevo año escolar comience en julio. Su médico puede completar el formulario 1702 en cualquier momento después del 1 de abril de 2024 y será válido para el año escolar 24-25. Si tiene alguna pregunta o inquietud, no dude en comunicarse. Puede comunicarse con la enfermera Rudisill al 919-815-6829 o mrudisill@wcpss.net.

## Recogida de medicamentos de fin de año

Un adulto debe recoger todos los medicamentos restantes el último día de clases de su hijo. Los medicamentos no se pueden enviar a casa en el autobús. Todos los medicamentos no reclamados se desecharán 10 días escolares después del último día escolar de su hijo. Los medicamentos de su hijo se pueden recoger en la oficina principal.

# ¡Compruebe objetos perdidos y encontrados antes del 26 de junio!

Todos los artículos serán lavados y donados a A Note in the Pocket a fin de mes mientras la escuela se prepara para un nuevo año escolar.

# Otter Adventures (Clubs) para el año escolar 24-25 - De la Sra. Sammons

Es hora de empezar a pensar en el voluntariado para el año escolar 2024-2025. Necesitamos voluntarios para ayudar a administrar los clubes cada dos viernes a partir del 26 de julio. Los clubes K-2 funcionarán de 1:15 a 2:00, y los clubes 3-5 funcionarán de 2:15 a 3:00. Por favor haga clic en enlace para obtener más información e inscribirse. La Sra. Sammons estará disponible durante Meet the Teacher para responder preguntas y ayudarlo a registrarse.



# Renueva tu solicitud de voluntariado para 2024-25 a partir del 1 de julio

¡Los voluntarios juegan un papel importante en nuestro distrito! El período de renovación de voluntarios de WCPSS para el año escolar 2024-25 será del 1 de julio al 1 de octubre. 1. Visita **Voluntariado en WCPSS** para obtener más información sobre la renovación de voluntariado o cómo solicitar ser voluntario por primera vez.

### Comidas de verano

Los niños de 18 años o menos pueden recibir comidas gratis este verano a través del Programa de Alimentos de Verano del Condado de Wake y el USDA. Los sitios están disponibles en todo el condado de Wake y no es necesario registrarse ni registrarse. Visita <a href="wake.gov/summerfood">wake.gov/summerfood</a> para encontrar un sitio cerca de usted.



### Listas de útiles de nivel de grado para 24-25

En preparación para el año escolar 24-25, las listas de útiles escolares de nivel de grado están vinculadas a continuación. Puede dejar los útiles escolares durante nuestro evento Meet the Teacher el viernes 28 de junio.

- Lista de útiles para el jardín de infantes
- Lista de útiles de primer grado
- Lista de útiles de segundo grado
- Lista de útiles de tercer grado
- Lista de útiles de cuarto grado
- Lista de útiles de guinto grado
- Lista de suministros de ECS 1
- Lista de suministros de ECS 2

### Aumento del precio de las comidas escolares 2024-25

La semana pasada, nuestra Junta Escolar aprobó un aumento de precio de 25 centavos para las comidas escolares para el año escolar 2024-25. En las escuelas primarias, los desayunos con pago completo aumentarán a \$1,75 y los almuerzos con pago completo aumentarán a \$3,50. El aumento de precios es necesario para cubrir los crecientes costos de alimentos, suministros y salarios y beneficios para el personal.

# El Informe Estudiantil Individual de su estudiante para los resultados de EOG y EOC

Los padres de estudiantes que tomaron exámenes EOG o EOC esta primavera podrán ver el Informe Estudiantil Individual (ISR) de sus hijos en PowerSchool en estas fechas.

Semana del 24 de junio para todos los estudiantes que tomaron los exámenes hasta el 21 de junio (los resultados del EOC de Inglés II pueden retrasarse)

Semana del 8 de julio para todas las evaluaciones restantes.

Para ver el ISR de su hijo, <u>iniciar sesión en powerschool</u> y haga clic en Informes de pruebas estatales en el lado izquierdo del menú. Los ISR solo se podrán ver en la versión web de PowerSchool. <u>Más información.</u>

# ¡Nuevo! ¡Obtén nuestros calendarios escolares en tus dispositivos!

Ahora puede agregar nuestros calendarios escolares a sus teléfonos, tabletas y computadoras. ¡Es fácil! Simplemente descargue el calendario tradicional, anual y modificado 2024-25 en formato iCAL de nuestro sitio web y nunca más volverá a perderse un día laboral de maestro. ¡Las descargas están a continuación!

#### Calendario anual 2024-25 por pista:

- Pista 1 (iCal)
- Pista 1 (PDF)
- Pista 2 (iCal)
- Pista 2 (PDF)
- Pista 3 (iCal)
- Pista 3 (PDF)
- Pista 4 (iCal)
- Pista 4 (PDF)

### Saldos de comidas escolares no reclamados

Los estudiantes que se graduarán o abandonarán el distrito durante el año escolar 2023-24 y dejarán fondos en su cuenta de comidas pueden solicitar un reembolso. El <u>Formulario de reembolso</u> debe enviarse antes del 1 de septiembre de 2024, o los fondos se donarán a los Servicios de Nutrición Infantil para apoyar el programa de comidas escolares del distrito para los estudiantes. Si necesita ayuda, comuníquese con Servicios de Nutrición Infantil al 919-856-2918.

## Seguimiento de la Orientación de Kindergarten (Boletin informativo)

¡Disfrutamos conociendo a muchas de nuestras nuevas nutrias la semana pasada! Aquí hay un copia de la presentación que fue compartido con las familias. ¡Comuníquese con cualquier pregunta!



## **ACTUALIZACIONES DE LA PTA**

¡Celebremos juntos el último día de clases en GOODBERRY's!

## Let's Gather and Celebrate the Last Day of School at





🎉 ¡GUAU! ¡Mire todo lo que la PTA ha logrado este año! 🎉